

Más de treinta personas, integrantes del Club de Lectura de la Biblioteca Pública Provincial Francisco Villaespesa, de Almería, visitaron Orihuela y recorrieron los rincones más directamente relacionados con Miguel Hernández de la mano de Aitor L. Larrabide, filólogo y asesor de la Entidad.

En la visita, enmarcada dentro de las actividades del Club de Lectura, se pudo visitar los lugares hernandianos, como la Casa Museo, la sede de la Fundación que lleva el nombre del universal poeta, la calle de Arriba, la plaza del Marqués de Rafal (antigua plaza de Ramón Sijé), la Calle Mayor, la Plaza Nueva, la Glorieta de Gabriel Miró y el Casino.

